

INVITACIÓN

Finalmente, el mercado de la reconstrucción afectará el patrimonio social y urbano más importante de Talca: el centro histórico y sus barrios. Su valiosa heterogeneidad económica y cultural está en riesgo y con ella, lo que por más de cien años le ha dado su carácter a la ciudad y ha actuado como fuerza centrífuga, evitando que la segregación y la fragmentación termine por precarizar nuestros vínculos sociales y sentidos de pertenencia. La ciudad democrática, aquella que ha tardado más de 150 años en ser construida, puede perderse en solo una década.

Informe

“Talca pos-terremoto: el centro histórico en disputa”

La Escuela de Líderes de Ciudad tiene el agrado de invitar a Ud. al lanzamiento del primer balance ciudadano de la reconstrucción: “Talca pos terremoto: el centro histórico en disputa. Modelo de reconstrucción, mercado inmobiliario y actoría ciudadana”

Esta investigación es un esfuerzo de la Escuela que aporta una mirada crítica y documentada acerca de los efectos que el modelo de reconstrucción en curso está produciendo en una de las ciudades más golpeadas por el terremoto del 27F.

La actividad se realizará el día jueves 02 de Junio de 2011, entre las 12:00 y 14:00 hrs. en el Centro de Extensión de la Universidad Católica del Maule (3 Norte N° 650).

SUR Corporación de Estudios Sociales y Educación y ONG SURMAULE agradecen su participación.

Talca, mayo de 2011

Fotografía: Alexis Martínez

¿TALCA SIN CENTRO HISTÓRICO?
Primer Balance Ciudadano de la Reconstrucción

escuela de
Líderes de Ciudad

SUR

SURMAULE